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El grado 
medio del 
Conservatorio 
a la espera de 
autorización
ELPEMÓDICO

Tomelloso podría contar 
el próximo curso 2015- 
2016 con el grado medio 
del Conservatorio de 
Música, demanda de la 
ciudad que parece 
definitivamente 
encauzada. En el último 
Pleno, el concejal de 
UPyD, José Luis Benito, 
preguntó al concejal de 
Educación, Vicente 
García-Antón, sobre el 
asunto respondiendo 
éste que “todos los 
trámites están 
realizados y los 
informes son positivos. 
Estamos a la espera de 
que la Consejería de 
Educación tome la 
decisión que, seguro, 
será positiva”. Aunque 
todavía no hay ningún 
pronunciamiento oficial 
al respecto, el alcalde 
también hizo alusión al 
grado medio del 
Conservatorio durante 
la presentación de la 
candidatura del PP a las 
municipales el pasado
30 de abril”.

La situación del Félix Grande, a 
debate en el Pleno de la Corporación
L a  sesión  acoge el so rteo  de las m esas  e lec to ra les  para  los co m ic io s  del p ró x im o  24  de m ayo

Momento del sorteo de las mesas electorales.

CARLOSMORENO

En el penúltimo Pleno ordi
nario de la actual Corpora
ción, casi todos los puntos 
del orden del día se aproba
ron por unanimidad. Así su
cedió con una agrupación de 
solares en la calle Embajado
res, la desafectación del ca
rril transversal de Riega a las 
Delicias, la habilitación del 
domingo 30 de agosto para 
que puedan abrir los comer
cios, y dos reconocimientos 
extrajudiciales de créditos: 
uno para el Patronato de De
portes de 31.159,67 euros y 
otro para el Ayuntamiento de 
126.137,71 y la modificación 
de las bases de ejecución del 
Presupuesto Municipal para 
2015. También se aprobó, 
aunque no por unanimidad, 
la incorporación del Ayunta
miento a la central de contra
tación de la Federación Es
pañola de Municipios y Pro
vincias -en  la que se abstu
vo el PSOE- y la anulación 
de recibos pendientes de co
bro por valor de 84.784,35 
euros, en la que se abstuvo 
el concejal de UPyD, José 
Luis Benito.

La sesión acogió también el 
sorteo público para la forma
ción de las 46 mesas electo
rales que se constituirán en 
once colegios. Para cada mesa 
se eligió un presidente titular 
y dos suplentes, además de

dos vocales titulares y cua
tro suplentes. El sorteo se rea
lizó a través de un programa 
informático y curiosamente 
salió el edil, José Luis Benito, 
que lógicamente quedará 
exento de esa función.

Con carácter de urgencia se 
aprobó cambiar la fecha del 
próximo Pleno que tendrá lu
gar el próximo 7 de mayo, con 
la abstención de Benito que 
no cree que la campaña elec
toral tenga que interferir el 
normal desarrollo de un Ple
no. Como ninguno de los tres 
grupos presentó mociones se 
pasó al tumo de ruegos y pre
guntas en el que apareció la 
situación que atraviesa el co
legio Félix Grande, punto que 
provocó las mayores diver
gencias. Tanto José Luis Be
nito como la portavoz del gru
po socialista, Inmaculada Ji

ménez, preguntaron sobre la 
ampliación del Félix Grande 
que demanda la comunidad 
educativa de este centro. Co
tillas aseguró que las previ
siones de alumnos de 3 años 
no son las mismas ahora que 
en 2011, “hemos pasado de 
500 alumnos a 350 y las pre
visiones para los próximos 
años van en la misma línea. 
Es una contradicción empe
ñarse en llevar niños de 3 
años donde no hay aulas y 
dejar vacíos cuatro colegios 
donde sí las hay. No entien
do que se diga que no hay 
aulas en condiciones y al mis
mo tiempo se pida que vayan 
más niños, ¿dónde los van a 
meter?”. Cotillas recordó que 
el anterior Gobierno socialis
ta, prometió esas aulas, “pero 
no dejó el presupuesto y el 
actual tampoco”. El alcalde

recom endó plantear este 
tema “desde la seriedad y el 
sentido común y no desde la 
pancarta”.

Idéntica postura sostuvo el 
concejal de Educación, Vi
cente García-Antón, “noso
tros no nos movemos por lo 
que salga en La Sexta, sino 
por los beneficios de nues
tros ciudadanos. La educa
ción en Tomelloso hay que 
analizarla desde un prisma 
global y el dato de que tene
mos 200 alumnos menos de 
tres años que en el 2011 es 
concluyente”.

El estado que presenta la 
casa donde vivió el pintor 
Antonio López Torres, la si
tuación de la biblioteca de 
Caja Madrid, el pliego de con
diciones para el desmantela- 
miento de la antigua depura
dora de aguas residuales, el 
reglamento de funcionamien
to del Pleno, el plan de segu
ridad de la plaza de toros y la 
contestación del alcalde a las 
cartas de los vecinos fueron, 
entre otros, los temas que 
fueron apareciendo en el Ple
no. Una pregunta que formu
ló José Luis Benito sobre el 
futuro profesional de Isidoro 
Torres y Eugenio Ruiz pro
vocó cierto malestar en los 
bancos populares al consi
derarla una falta de respeto. 
La sesión, que no tuvo tumo 
de intervención del público, 
duró hora y media.

La doble línea del colegio no seguirá creciendo
ELPERIÓDICO

El colegio público Félix Gran
de ya tiene notificación ofi
cial de que la segunda línea 
de este centro no seguirá cre
ciendo. De este modo, el próxi
mo curso sólo se escolarizará 
en este centro a un grupo de 
niños de Infantil de 3 años. 
Aún así y más allá de las dos 
polémicas aulas prefabrica
das, el problema de espacios 
sigue latente, dado que son 
seis los grupos que el Félix 
Grande tiene desdoblados, lo 
que supone 168 alumnos más 
de los que, en principio, de
bería albergar el colegio.

Los padres afectados, que 
continúan con sus protestas, 
siguen acogiendo en el cen
tro a diferentes representan

tes políticos, dándoles a co
nocer sus demandas y reivin
dicaciones. En los últimos

días, además, han recibido el 
apoyo de la Defensora del 
Pueblo, que encuentra justas

las peticiones de esta comu
nidad educativa.

Así las cosas, la urgencia 
ahora pasa por solucionar la 
falta de espacios antes de que 
en septiembre comience el 
próximo curso. El vicecon
sejero de Educación se ha 
comprometido con los padres 
a mantenerlos informados de 
las decisiones que se tomen 
al respecto aunque, de mo
mento, no se les ha notifica
do nada. En principio, se les 
ofreció la posibilidad de 
redistribuir a los alumnos en 
otros centros, oferta que el 
Ampa descartó. Asimismo, 
desde el Ayuntamiento se 
está barajando la posibilidad 
de habilitar dos aulas de la 
Escuela de Conductores que 
está situada junto al colegio.
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